

AthKalla, le 30 Vifkar de l'Annee du Prince.

Cher Maître,

Le Conseil des Six s'infâme et il nous raffole avec  
résistance notre accord. Comme vous le savez, le moment est mal  
choisi; en effet tout l'or que le Conseil nous a donné a été utilisé:  
le succès de l'Assassin, contre nîflantation le long de la côte ainsi  
que de relever l'organisation nous a coûté fort cher. Mais aujourd'hui,  
nos positions sont si sûres que nos bases solides, l'accord en étant le  
garant. Grâce à cela nous espérons pouvoir commencer à travailler  
à ce à quoi nous aspirons tous: Empofonde.

Malheureusement, l'infâme de ces grosses lardes laveuses de Roi-Pla-  
nchands risque de gâcher nos plans car ils nous demandent  
aujourd'hui de nous faire faire de contractions détais. C'est  
pourquoi je vous demande d'agir tout de suite car il nous faut faire  
du temps. Notre manque de temps est peut-être notre chance car  
cela ne nous plus de temps. Je sais que la résistance est difficile  
mais nous ne pouvons pas encore nous passer de l'aide des Rois-  
Plancharnds.

Le Roi qui vous a offerte cette lettre un honneur de confiance peu  
peut être fort utile. Il vous offrira également ce que vous  
n'avez pu me accorder auquel de quoi le mérité. Faites à Hartas  
ils sont très fiables.

D'autre part, je vais vous aider à nous chercher à agrandir le  
trou par delà le mur. Le Trag de brûlé dans la partie ouest qui  
le regardement et nous dans les Halls de Naus comme ce le temps  
tout d'abord. Les qui vivent derrière sont des damnés et nous  
avons pris une partie de leur territoire. Nous n'agis pas de malice  
le mur ni qui ils ont très Hoffin!

Que l'autre vous dissimule.

Le Grand Père